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Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrats am 14.12.2016 
 
Mündliche Anfrage von Frau Dr. Brock zum Eisdom 
 
TOP: 12.6 
 
 
Frage: 
Frau Brock äußerte, dass die Erweiterung des VIP-Bereiches die Bedürfnisse des 
Profisports decken würde. Für die Nutzung des Breitensports ist jedoch eine 
Vergrößerung uninteressant.  
 
Sie fragte, ob geringere Betriebskosten anfallen würden, wenn man auf die 
Erweiterung verzichten würde. 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Eine separate Betriebskostenaufstellung für den VIP-Bereich im Eisdom ist nicht sinnvoll. Die 
Betriebskosten werden maßgeblich von der Gebäudetechnik verursacht. Die Größe des VIP-
Bereichs hat darauf keinen signifikanten Einfluss. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 


